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PROCES-VERBAL 
de la réunion du Conseil d’école 

du 29 mars 2019 
 

Président  BOUGUEREAU Benoît    
Secrétaire  LANDIER Jacques 
Enseignants  GIRODON Sylvie    
   BOUCLET Sophie 
   MENARD Sandy 
   BRAULT Mathilde   absente excusée 

MARTIN Marion 
Parents d’élèves REGNARD Muriel 

JARDIN Nabila                                 absente excusée 
GAIDOU Caroline 
ARNAUDON Cécile  
DEBAILLIE-BOULBEN Emilie  
COTTEL Vanessa   absente excusée  
TARDIF Lorène               
PETIT Marie-Blanche 
PEAN Audrey  
URBAN Amandine    absente excusée 

Conseillère municipale POIREY Ingrid absente excusée remplacée par Mme FAUREL 
I. E. N.   ACQUAVIVA Françoise             absente excusée 
D.D.E.N.   TURPIN Mauricette                          
RASED   SOURIAU Laurence   absente excusée 
 
 

 
N° et nature des questions traitées 

 
réservé à 

l’administration 
 
1) Point sur les actions menées et à venir : 

 
Les activités ont été nombreuses depuis le premier conseil d’école et d’autres 
sont programmées : 
- activités culturelles : � toutes les classes profitent des animations de 
Philippe Berthommier en arts plastiques au musée et la seconde période de 
l’année a été engagée sur une nouvelle exposition. Malheureusement 
aujourd’hui, ces animations sont temporairement suspendues du fait d’un arrêt 
de travail de Philippe. 
                                      � Les CE2 ont profité aussi du musée pour une 
animation « patrimoine » ayant pour thème l’évolution de la ville à travers 
l’histoire. 
                                      � Cette même classe de CE2 a vu aboutir son projet 
« musique » avec un concert au Minotaure. 
                                      � Les CP et les CE2 sont allés à un concert donné par 
l’Association Atmusica à la Chapelle St Jacques. 
                                      � Les CP et les CE1 ont participé au festival Cinécole 
et ont assisté à une projection au cinéma CinéVendôme. 

 



 
� Les CP sortent régulièrement à la bibliothèque 

municipale pour des activités de lecture et de découverte. 
                                      � La campagne des livres à 1 € est reconduite d’avril à 
mai en partenariat avec les éditions « Lire c’est partir » et l’OCCE (Office 
Central des Coopératives à l’École). 
                                      � CE1, CE2 et CM2 participeront au « Printemps des 
poètes, en association avec le « Cercle des poètes retrouvés en Vendômois ». 

� Les classes de CP et CE2 sont inscrites pour les 
jardins miniatures. Elles produiront chacune, sur le thème du voyage, un 
« palox » (grande caisse haute en bois) qui sera exposé tout l’été allée de York 
Town.  
- rencontres intergénérationnelles avec les unités Alzheimer : elles 
continuent de se faire mensuellement et sont toujours aussi riches. 
- cycles sportifs : toutes les classes bénéficient ou ont bénéficié des cycles 
organisé par les ETAPS. Cette année, l’école a aussi travaillé en partenariat 
avec les clubs de handball et de judo de la ville. Il pourrait y avoir des cycles 
football sur la dernière période. 
- séjour en Auvergne : les classes de CM sont allées durant 5 jours à La 
Bourboule. Un beau séjour, avec des activités variées dans une structure 
maintenant connue et appréciée. Notre site,  lien entre les familles et l’école, 
témoigne de tout cela.  
- carnaval : un cortège de peut-être 300 personnes (230 enfants et beaucoup de 
parents) a animé les rues du centre ville avant de brûler le Bonhomme Hiver à 
la Cormegeaie, en présence de quelques résidents des unités Alzheimer. Des 
parents ont évoqué une animation sonore plus poussée pour les prochaines fois. 
- Foulées vendômoises : 79 coureurs de l’école dans les rues du centre ville, et 
2 équipes adultes engagées le matin sur le relai 4 x 5 km pour une belle fête du 
sport. Un bémol pour la récupération des enfants. 
- permis Internet : la police est intervenue en CM2 dans le cadre d’une 
sensibilisation à l’usage d’Internet et sur les dérives possibles. Elle a laissé un 
document avec un support numérique qui sera exploité en classe. L’agent 
repassera ensuite pour le diplôme. 
- salon des sciences :  
Un premier rendez-vous a eu lieu cette semaine avec une conférence au 
Minotaure destinée aux enfants par trois primatologues universitaires et une 
conférence scientifique au lycée agricole en soirée pour les adultes, suivie 
d’une participation à des ateliers sur la biodiversité au gymnase G.Yvon.  
L’équipe organisatrice du Salon des Sciences du Vendômois remercie l’accueil 
qui a été fait aux chercheurs par la municipalité mardi soir et l’attention 
manifestée par M.Brillard pour les sciences. 
Un deuxième rendez-vous aura lieu au mois de mai pour des exposés réalisés 
par les enfants. 
On peut encourager les parents à assister à la prochaine conférence à l’espace 
Monceau. 
- formation premiers secours : M.Mich, parent d’élève et pompier 
professionnel à Vendôme, interviendra auprès des classes de CM pour une 
petite formation aux gestes qui peuvent sauver et aussi sur la façon de donner 
l’alerte en cas d’accident. 
- CDER : chaque année, la classe de CM2 se rend à Blois au Centre 
Départemental d’Éducation Routière pour une journée dédiée à la sécurité. 
Suite à cette formation, les enfants reçoivent leur attestation de première 
éducation à la route que délivre l’école primaire. Nous irons le 4 avril. 
- correspondance scolaire : rencontre des CE1 avec une classe de St Sulpice 
ce jeudi 4 avril avec partage du car avec les CM2. 



 
- permis piéton : travail sur la sécurité routière autour d’un questionnaire en  
lien avec la MAIF, passation d’un permis par l’enseignante et non par un 
policier comme au préalable. 
- stage de printemps : comme les années précédentes, un stage dit de réussite 
est proposé aux enfants de CM2 sur 5 matinées durant les congés de printemps 
(15 heures du lundi au vendredi de la première semaine). Six élèves ont été 
invités à y participer, encadrés par Benoit Bouguereau. 
- soirée festive : il a été prévu, avec la Ribambelle, d’organiser un court 
spectacle à destination des familles le jeudi 4 juillet au soir à 18h30. Chaque 
classe se produira sur une petite scène installée sous le préau par les services de 
la ville, dans l’esprit de ce qui a été fait l’an passé. 
- après-midi récréatif : comme les années précédentes, la Ribambelle 
organisera les olympiades (toujours attendues) le dernier jour de classe.  
 
A l’exception de la classe de neige, toutes les activités conduites par l’école 
sont gratuites pour les familles. C’est la coopérative qui prend les dépenses à sa 
charge. Elle remercie l’association des parents d’élèves pour son aide dans les 
projets, notamment avec la tombola de la classe de neige, et la mairie pour ses 
différentes contributions, financières ou humaines. 
Elle remercie aussi Paulin Zakgrynska, en service civique à la Cormegeaie, qui 
aide dans toutes ces actions. 
 
 
2) Équipement informatique : 
 
Dans le cadre de la dotation et après le TBI, l’école a été équipée de petits 
robots pour faire avec les enfants de la programmation. 
Dans ce même cadre, nous devrions recevoir une classe mobile constituée 
d’une douzaine de tablettes  (le retard provient du test des logiciels qui n’étant 
pas concluant nécessiterait le choix d’un nouveau ; les services de la ville y 
travaille en étroite collaboration avec le référent de l’Éducation Nationale).  
Il est prévu aussi par la ville d’équiper la classe de CM1 d’un TBI et les autres 
classes d’un projecteur suspendu à courte focale.  
A noter grâce au crédit « investissement » l’achat d’un nouvel ordinateur 
portable pour la classe de CE2. 
 
 
3) Exercice PPMS - Risque majeur : 
 
Comme demandé par l’administration, l’école a organisé un exercice de 
confinement suivant un scénario de tempête puis d’inondations. Mme 
Arnaudon, parent d’élève, était pour la circonstance observatrice. Son compte 
rendu n’a pas mis de dysfonctionnement en évidence. 
L’école a investi dans une radio, une pharmacie et des bouteilles d’eau. 
Mme Faurel informe que, suite à la demande du précédent conseil,  
l’établissement sera doté prochainement de talkies-walkies pour la 
communication entre les 2 niveaux et qu’un miroir sera installé au portail de 
l’école.  
 
 
4) Accessibilité : 
 
 Mme l’Inspectrice d’Académie a rappelé que l’école doit, en conformité avec 



la loi, pouvoir présenter un registre public d’accessibilité.  
 
Il doit être mis en œuvre dans tous les Etablissements Recevant du Public 
(ERP) et a pour objectif d’informer sur le degré d’accessibilité des lieux. 
Les supports d’information et de communication utilisables ne sont pas 
imposés par le législateur et peuvent être papier, affichage ou encore outil 
numérique. Le mode d’information doit répondre aux besoins des personnes en 
situation de handicap :  
- en consultation sur place pour se repérer en arrivant, ou pour faire appel aux 
bonnes personnes ressources,  
- en consultation en ligne pour préparer en amont son déplacement, en se 
renseignant sur les conditions d’accessibilité et les services proposés par 
l’établissement.  
Le dossier doit comprendre une fiche informative en affichage et les pièces 
justifiant de la situation actuelle. Le directeur de l’école a fait une demande 
auprès de la municipalité afin que l’ensemble des pièces administratives 
relatives à l’accessibilité  soient données. En réponse, Mme Faurel apporte 
quelques chiffres : un pourcentage d’accessibilité de  
56,91% et un coût programmé de travaux de 73400 € sur la période 2019 / 
2021. Elle explique que la Cormegeaie est un cas particulier pour la mairie 
dans ce domaine, du fait de l’absence de communication intérieure entre les 2 
niveaux mais aussi de par son implantation proche de bâtiments classés. 
 
 
5) Restauration : 
 
Les parents d’élèves ont souhaité aborder différents sujets liés à la restauration 
scolaire : révision des tarifs, adaptation des menus, assurance obligatoire le 
midi…  
Le Président rappelle la réunion de la « commission menus » qui se tiendra le 
lundi 29 avril et il est convenu avec les personnes présentes que ce sera 
davantage le lieu d’échanges sur ces sujets. 
 
 
6) Projet de jardin avec l’association des parents d’élèves : 
 
Le Président donne la parole à Mme Debaillie, parent d’élève à l’initiative d’un 
projet autour du jardin. Les écoles, maternelle et élémentaire du secteur, 
pourraient s’orienter vers un projet d’embellissement des lieux mais aussi de 
jardinage dans l’esprit de la coopérative scolaire, avec des prolongements 
pédagogiques et citoyens. 
Elle commente le diaporama transmis à la ville (cf pièce jointe). Mme Faurel 
explique que le projet sera étudié mais elle exprime des craintes sur la qualité 
des terrains (anciennes tanneries). 
 
 
6) Questions diverses : 
 
Pas de questions ajoutées. 

 


